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	During the COVID-19 public health crisis, New York City is taking steps to make sure every New Yorker has access to the food they need. This website may change regularly – call 311 for the latest or with any questions.
	Во время пандемии коронавируса COVID-19 Муниципалитет Нью-Йорка принимает меры для того, чтобы у каждого жителя Нью-Йорка была возможность получить необходимые продукты. Материалы на этом сайте регулярно обновляются. Если у вас есть вопросы или вам нужна актуальная информация, звоните по телефону 311.

	GetFoodNYC: Free Food Locations
Map of free food resources across the city, including food pantries and Grab & Go meals at NYC Schools, available for all children or adults in need
	GetFoodNYC: пункты бесплатной раздачи продуктов
Карта сети бесплатной раздачи продуктов и питания, включая продовольственные кладовые и пункты выдачи питания Grab & Go в школах Нью-Йорка для всех нуждающихся детей и взрослых.

	AccessNYC
Find out if you may be eligible for food benefits including SNAP and WIC, and learn how to apply
	AccessNYC
Узнайте, имеете ли вы право на продуктовые льготы (включая программы SNAP и WIC) и как оформить заявление

	Cooking at Home
	Готовим дома

	Our supply chain is strong, but it is changing to adapt, and during this time, we may need to think more creatively in the kitchen. The City of New York is sharing tips and ideas from New York chefs to help get you started
	У нас надежная цепочка поставок, но она меняется для адаптации к новым условиям. Поэтому нам пригодятся креативные идеи для приготовления еды. Чтобы воодушевить вас, Муниципалитет Нью-Йорка предлагает вам посмотреть советы нью-йоркских шеф-поваров.

	· Jake Cohen
	· Джейк Коэн

	· Mike Anthony
	· Майк Энтони

	· Sophia Roe
	· София Роу

	· Deb Perelman
	· Деб Перельман

	NYC Food Delivery Assistance
If you cannot go out to get food, no one can bring you food, and you are not able to use private delivery options, New York City will deliver emergency meals to you in the coming days. Check your eligibility and sign up
	Помощь в доставке продуктов в Нью-Йорке
Если вы не можете выйти из дома для получения продуктов или попросить принести вам еду и вам недоступны частные способы доставки, Муниципалитет Нью-Йорка доставит вам экстренное питание в ближайшие дни. Проверьте соответствие условиям и зарегистрируйтесь

	· Read more about the program in multiple languages
	· Узнайте больше о программе на нескольких языках

	· Report a problem with a delivery
	· Сообщить о проблеме с доставкой

	Other Services and Information
	Другие услуги и информация

	· Report a problem with a delivery
	· Сообщить о проблеме с доставкой

	· About our vendors
	· О наших поставщиках

	· Learn how the City of New York is supporting food pantries, including how to start a new pantry
	· Узнайте, как Муниципалитет Нью-Йорка поддерживает продовольственные кладовые и как открыть новую кладовую

	· Grocery Delivery Options: Options for New Yorkers to purchase fresh produce
	· Варианты доставки продуктов: варианты покупки свежих продуктов для жителей Нью-Йорка

	· HelpNowNYC: For ways to donate food, cash, or supplies to those in need
	· HelpNowNYC: способы пожертвовать продукты, деньги или медицинские материалы для тех, кто в них нуждается

	· Food Supply Match: If you are a food producer or distributor with product to sell, or someone who needs to buy product at the wholesale or retail level
	· Подбор продуктов питания: для производителей и дистрибьюторов продуктов питания, продающих продукты, и розничных и оптовых покупателей продуктов



